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＝ 峡南地区総合体育大会 南部中旋風 優勝旗５本の快挙 ＝  
  先週の金曜日・土曜日の二日間にわたり峡南地区総合体育大会が実施され、７ つの種目（本校出場の種目）

での熱戦が繰り広げられました。南部中は７ 種目中５ 種目（団体の部）で優勝し、５ 本の優勝旗を獲得するとい

う素晴らしい結果でした。個人戦も２ 種目中１ 種目で優勝し、まさに南部中旋風を巻き起こした大会となりました。 

二日間の大会を終え、男子バスケットボール部と、女子ソフトテニス部は残念ながら県大会出場を逃してしまいま   

したが、男子バスケは第４ ピリオドで一時２ 点差まで迫り、選手権では大差をつけられてしまった市川中を相手に、  

最後まで勝利をあきらめず闘い抜くことができました。女子ソフトテニスも予選の３ 試合とも１ －２ の惜敗で、まさ 

にあと一歩というところまで粘ることができました。それだけに二つの部は悔しい思いをしたと思います。悔いも残 

ると思いますが、それぞれの部が精一杯闘った結果です。最後まで決してあきらめることなく闘い抜いた結果です。 

部活動に対してしっかり向かい合いこれまで取り組んできたことに、ぜひ胸を張ってほしいと思います。 

  今後は地区総合体育大会陸上競技へ向けて、また県大会（関東・全国）へ向けて、新チームの始動へ向けて、  

それぞれ納得のいく活動をしていきましょう。今年度はソフトテニス、バスケットボールの関東大会、空手の全国

大会が山梨で開催されます。全国大会出場を決めた空手女子に続きましょう。 

  ＜地区総合体育大会の結果と各部長より＞  

 野 球      Ａパート 決勝 対 六郷中 ６ －０  パート優勝        県大会推薦出場 

  ＜遠藤鈴斗部長＞  地区総体は６ －０ で勝つことができました。ですが、課題が多く残ったのでその反省と県選手権 

の課題を、県総体までにしっかりと修正をして、県総体では大会に出場できない部の分までしっかりと闘い、もう 

一度優勝旗を取り戻してきます。 

 

バスケットボール 男子 対 増穂中 ７ １ －４ ９  勝利 対 市川中 ４ ４ －５ ９  惜敗  第二位   

  ＜佐野倫哉部長＞  ３ 年生最後の総体が終わりました。自分たち３ 年生には悔いが残らない大会になったと思いま  

す。それは今までにないとても良い試合ができたからです。増穂戦は前半リードされましたが、みんなのあきらめ  

ない気持ちが強く、逆転で勝つことができました。市川戦では終盤に２ 点差まで追い上げましたが、最後に連続

でシュートを決められ負けてしまいました。３ 年間自分たちが部活動をする中で支えてくださった方々、本当にあ

りがとうございました。 

 

バスケットボール  女子 対市川中 ６ ０ －２ ８  対増穂中 ７ ６ －４ ５  対鰍沢中 ５ ９ －３ ７  

     三戦全勝  優 勝                    県大会出場  

  ＜村松陽和部長＞  地区総体は、３ 年生にとって最高のものになりました。優勝旗をこの南部中に持って帰ってこれ  

たので良かったです。県総体では、泣いても笑っても最後なので、目標の【県大会１ 勝！ 】が達成できるよう  

に、全力を尽くしたいです。 

 

バレーボール   男子 対 市川中 ２ －０  対 三珠中 ２ －０  二戦全勝 優 勝  県大会出場  

 ＜市川絢心部長＞  地区大会では自分のプレーに自信を持って、南部中バレー部らしい、元気に全力でやるバレー 

  ができました。県大会では自分のプレーに自信を持ち、全力でプレーをして必ず優勝します。応援よろしくお願い   

します。 

           裏面もご覧ください 
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バレーボール 女子 予選 対市川中、対身延中、決勝トーナメント準決勝 対増穂中、決勝 対六郷中 

 全ての試合を２ －０ で勝利           優 勝    県大会出場 

  ＜遠藤理子部長＞  地区総体では優勝することができ良かったです。しかし、練習をだらだらやったり、最初から全

力でできなかったりと課題もたくさん出てきました。私たち３ 年生に残された時間は少なく、このメンバーでできる

のもあと少しです。このメンバーで最高のバレーができるように先生も含め２ ０ 名で頑張っていきたいです。そして

最後は全員笑顔で終われるようにしたいです。 

 

 ソフトテニス  男子団体（予選３ 勝、準決勝対市川中、決勝対身延中とも２ －０ で勝利）優 勝  県大会出場 

個人 若林樹蘭・望月駿佑組 優 勝  若林雄・柴田組 ベスト８   県大会出場 

 ＜望月 葵部長＞  個人戦は６ ペアが出場し、優勝を含め２ ペアが県大会の切符を手にしました。団体戦では、

選手も応援も一つになり優勝することができました。県大会では、選手は自分の持てる全ての力を発揮し、応援も

全力でいていきたいです。そして関東大会への出場権を獲得したいと思います。 

  

ソフトテニス    女子 団体予選 対市川中、対身延中、対六郷中ともに１ －２ で惜敗  

個人 ２ 回戦進出２ 組 

  ＜木内天音部長＞  私たちは地区総体で、個人・団体とも県大会の出場権を得ることができませんでした。ですが、

私たちが試合をしているときに、必死に応援してくれた１ ・２ 年生には感謝したいです。良い結果ではなかったけ

れど自分のプレーができた試合でした。３ 年生はここで引退する人としない人にわかれますが、まだ次がある１ ・

２ 年生には、これからの練習を頑張ってほしいと思います。応援ありがとうございました。 

 ＊ 保護者の皆さん、ご家族の皆さん応援ありがとうございました。 

 

＜文化部より＞  

 吹奏楽部 ＜稲葉七海部長＞  吹奏楽部は、６ 月１ １ 日に県ソロコンサートを終えました。そのときの課題の一つとし

て「本番に弱い」がありました。普段の練習ではできたのに本番で緊張して自分のベストを尽くせない人がたくさんい

ます。練習ではミスをしてもやり直すことができますが、本番はたったの１ 回です。常に本番をイメージして練習をし

ていきます。みんなで決めた目標を達成できるように、時間を有効に使い、日々練習を頑張ります。また、私たちは

たくさんの人に支えられています。その人たちへの感謝の気持ちも忘れず、コンクールでは自分たち満足いく結果を

とります。 

 

 美術文芸部 ＜望月柊伽部長＞  UTY の作品コンクールに向けて、今個人で、それぞれが自分で一番良いと思える

作品を作っています。今はまだ誰が何を作っているかわかりませんが、頑張って取り組んでいます。UTY の作品が

終わったら、輝城祭でどんなものを作成し展示するかを決めて、１ 日でも早く作品作りに取りかかりたいです。 

    

 今後の予定  

  ６ 月１ ６ 日（金） １ 年生 福祉施設訪問  ３ 年生・保護者 高校説明会 

    ２ ０ 日（火） 峡南教協教科別研究会（２ ：３ ０ 完全下校） 

    ２ １ 日（水） 町教育委員会学校訪問      ２ ２ 日（木） あじさいまつり内船公園吟行（１ 年生） 

    ２ ３ 日（金） 地区総体陸上競技の部（小瀬）  ２ ６ 日（月） PTA高校見学会、陸上競技予備日 

    ２ ７ 日（火） 廃棄物処理学習会（１ 年生） 

    ２ ９ 日（木）～３ ０ 日（金） １ 学期期末テスト ３ ０ 日（金） 人権教室（全校） 

 

南部中ホームページも是非ご覧ください。     http://www.nanbu-chu.ed.jpp://ww.nanbu-
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